

Medienmitteilung

Aarau, 06.12.2021

Geringerer Preisanstieg für Erdgas/Biogas

Eine leichte Entspannung der Preise am Gasmarkt führt im Dezember wieder zu tieferen Beschaffungskosten. Dies ermöglicht eine Reduktion der Preiserhöhung, welche Eniwa rückwirkend per 1. November 2021 an ihre Endkunden weitergibt.

In den letzten Wochen konnte auf dem Markt eine leichte Entspannung der Gaspreise beobachtet werden. Der Tagesverlauf des Gaspreises bleibt dabei nach wie vor äusserst volatil und zeigt starke Ausschläge. Aktuell führt dies wieder zu tieferen Beschaffungskosten. Diese Situation ermöglicht es Eniwa, die Endkundenpreise anzupassen. Die angekündigte Preisanpassung per 1. November 2021 fällt daher um 0.75 Rp./kWh (inkl. MwSt.) tiefer aus.

Rückwirkende Preisanpassung per 1. November 2021

Der Endpreis für Kunden liegt neu rückwirkend bei 12.44 Rp./kWh (inkl. MwSt.) anstelle von 13.19 Rp./kWh (inkl. MwSt.). Dies wirkt sich folgendermassen auf die Endpreise der Eniwa Naturgas Produkte aus (inkl. MwSt.):

Für ein Einfamilienhaus mit einem durchschnittlichen Monatsverbrauch von 3'000 Kilowattstunden in der Heizperiode steigen die monatlichen Kosten anstelle von 120 Franken um 95 Franken. Der Grundpreis und die CO₂-Abgabe bleiben unverändert, so auch der standardmässige Biogasanteil von 20 Prozent. Das rückwirkend per 1. November 2021 gültige Preisblatt ist auf der Website von Eniwa zu finden: www.eniwa.ch/naturgas.

Marktlage verunmöglicht Prognose

Über mehrere Jahre hinweg bewegte sich der Erdgaspreis in Europa auf sehr tiefem Niveau. In den vergangenen Monaten sind die Preise an den westeuropäischen Handelspunkten eskaliert. Grund dafür ist unter anderem die europaweit anhaltend hohe Nachfrage, beeinflusst durch verschiedene Ereignisse in ganz Europa. Dies zwang Eniwa dazu, die Preise per 1. Oktober und 1. November 2021 zu korrigieren.

Die volatile Preissituation führt dazu, dass der Gasmarkt weiterhin angespannt bleibt und auf kleine Marktsignale mit starken Ausschlägen reagiert. Stephan Koch, Leiter Vertrieb Energie bei Eniwa sagt: «Verlässliche Preisprognosen sind aufgrund der vielen Abhängigkeiten schwierig abzugeben. Bei den aktuellen Preisausschlägen müssen wir absatzseitig rasch reagieren können.» Eniwa beobachtet die Entwicklung weiterhin sorgfältig und reagiert auf Veränderungen.

Kontakt Eniwa AG

Andrea Portmann Leiterin PR/Kommunikation T +41 62 835 04 86 andrea.portmann@eniwa.ch



Die Grafik zeigt die Preisentwicklung am Grosshandelsmarkt für Jahr 2021 vom 2. Januar bis 2. Dezember 2021. Der Gasmarkt bleibt sehr volatil und verlässliche Preisprognosen sind aufgrund der vielen Abhängigkeiten schwierig abzugeben.

Eniwa AG 2/2